

An die  
Vorsitzende der Gemeindevertretung  
Frau Kristina Schneider  
Rathaus, Zimmer 11  
-Geschäftsstelle-  
61138 Niederdorfelden



Sehr geehrte Frau Vorsitzende Schneider,

die CDU Fraktion Niederdorfelden, stellt zur Tagesordnung der Gemeindevertreterversammlung am 31.08.2017 **nachfolgenden Antrag:**

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, eine Bedarfsermittlung über die voraussichtliche Nachfrage nach Betreuungszeiten außerhalb der täglichen Unterrichtszeiten an der Struwelpeterschule für die nächsten Jahre durchzuführen.

Ziel der Befragung sollten daher die Eltern aller zukünftig schulpflichtigen Grundschüler in Niederdorfelden sowie der aktuell schulpflichtigen Kinder der Klassen 1 und 2 sein.

**Begründung:**

Die aus der Bedarfsermittlung gewonnenen Erkenntnisse sollen dazu beitragen, weitere Argumente für einen Antrag zur Aufnahme in den "Pakt für den Nachmittag" bei der Schulkonferenz vorlegen zu können.

Durch die zunehmende Berufstätigkeit junger Eltern und der Vereinbarkeit zwischen Beruf und Familie ist eine gesicherte Betreuung der Kinder in der Grundschule unabdingbar und zwingend erforderlich.

Ist die Betreuung der Kinder im Kindergartenalter noch durch das Recht auf einen Kitaplatz gesichert, sieht es mit der Betreuungssituation von Seiten der Grundschule eher schlecht aus.



Niederdorfelden

- Fraktion -

Das Landesprogramm „Pakt für den Nachmittag“ bietet den Eltern für ihre Kinder eine freiwillige Betreuungsmöglichkeit von 7.30 bis 17.00 Uhr an.

Die Kosten für die pädagogische Betreuung bis 14.30 Uhr übernimmt das Land, darüber hinaus gehende Betreuungszeiten und in den Ferien werden über Elternbeiträge und Zuschüsse durch die Gemeinde finanziert.

Die Räumlichkeiten stellt der Schulträger.

Der private Betreuungsverein „Kinderlobby“ leistet seit Jahren auf diesem Gebiet eine hervorragende Arbeit. Mit finanzieller Unterstützung durch die Gemeinde. So könnte z.B. die Betreuung auf den Verein übertragen und damit die Arbeit des Vereins fortgesetzt werden.

Durch die Zuschüsse durch das Land wird außerdem der Gemeindehaushalt entlastet.

Mit freundlichen Grüßen

Sebastian Heldt

-Fraktionsvorsitzender-